



英語学習について

先日のオープンスクールで見られた方もおられると思いますが、3・4年生では週に1時間、5・6年生は週に2時間、英語の学習があります。

昭和、平成の時代とは違い、授業で子どもたちが使う英語の発音は、俗にいうカタカナ英語ではなく、ネイティブの発音に近づいてきています。正しい発音やできるだけ多くの英語に触れるため、3・4年生は担任と片岡先生（JTE：日本人英語指導者）、5・6年生は梶谷先生（英語専科）レノン先生（ALT：外国語指導助手）の2人体制で実施しています。

英語の時間はいつも様々なアクティビティが用意されていて、子どもたちも楽しみにしています。



顔の部位を英語で答える練習をする3年生。



日本各地の名産を英語で紹介する5年生。

学習用端末（パソコン）の持ち運びバッグ購入について（1・2年生）

一人一台の学習用端末が学校に導入され、4年が経とうとしています。授業の中でも当たり前のように使われ、アンケートや宿題もパソコンが使われています。

学校でも以前から3年生以上は、持ち運び用のパソコン専用バッグを購入しています。

ところが、1・2年生も授業の中で頻繁にパソコンを使うようになったため、パソコンをバッグに入れ机に下げておくようにしたいと考えています。（1・2年生は、家にパソコンを持ち帰ることは原則ありません。）

そこで、1・2年生もR6年度中にパソコン持ち運び用バッグを購入する予定です。詳細は、また、学校からお知らせしますので、そちらを参照してください。



アプリでタイピング練習をする1年生。



バッグに入れて机に下げられた3年教室のパソコン。

児童の安全確保について



朝の登校時（7：50～8：10）お子さんを車で送る際、校門付近で降車させるのが危ないという声を地域の方からいただきました。

以前にもお伝えしていますが、朝の登校時、車でお子さんを送られる時は、許可をもらっていますので、「夢

てらす駐車場」をご利用ください。

やむをえない事情がある場合は、事前に連絡をいただき正面玄関前駐車場への乗り入れが可能です。また、お子さんのけが等で乗り入れを一定期間希望される場合は、駐車許可証をお渡ししますのでご相談ください。

早退のお迎えは、正面玄関前駐車場への乗り入れが可能です。この時間帯は、校門は通常閉まっていますので、校門を開けて乗り入れ、お帰りの際には、校門を閉めてくださればと思います。

|